



EJAADは、日々の社会的課題が期待の影響を受けるアフガニスタンの女性と少女の身体的变化を促す強力なプロジェクトです。彼女たちは教育を拒否されています。EJAADはアフガニスタンの女性と少女が刺繡のプロジェクトに参加することで彼女たちのコミュニティの変化を指導しています。そこで、私たちNISは、彼女たちにふさわしい教育と未来を手に入れるためのチャンスを与えるべく支援を行います。私たちのクラブでは、毎週数回の会議を開き、どのようにして彼女たちを助け、ポジティブな变化をもたらすかを話し合っています。私たちは、ベーキングやクラフトの趣味を共有しながら協力し、これらの製品を作り、イベントや特別な機会やランチタイムなどに販売することで、彼女たちのための資金を集めることを目指しています。

2024年9月18日、私はNISで毎年開催されるクラブフェアに出店し、私のクラブとそのクラブが支援する活動についての認知度を広めました。多くの先生や生徒と話すことができ、彼らは私のクラブが果たす大きな貢献と、新しい趣味を学んだり自分の趣味を他の人に教えたりできる自由な空間に参加できることに興味を持ってくれました。



28-31/10/24 HALLOWEEN

NIS恒例のハロウィーン・カーニバルの準備のために、私たちは何日もかけて計画を練り、お菓子作りをしました。カップケーキを焼いてデコレーションするため、私の古い家族のレシピを少女たちに教えることができました。少女たちは新しい技術を学び、カップケーキの味を試すことができ、とても楽しかったようです。カーニバルではとてもよく売れ、寄付までいただきました！



18/10-8/11/24 DIWALI

NIS恒例のディワリ・フェスティバルの準備に何週間も費やしました。ランチタイムや放課後を利用して、手作りのディヤを作りました。これは私たち全員にとって新しいクラフトでしたが、とても楽しく、新しい技術を学びました。NISのディワリ・フェスティバルでは、ペイントしたディヤや、ペイントしていないディヤを販売しました。この夜は大成功を収め、光とポジティブな雰囲気が広がりました！



~Skyla~



NIS EJAADのクラブリーダーをしているスカイラです。2024年7月、私は留学のために単身日本に渡りました。母国では、恵まれない人たちを助ける活動が生活の一部になっていました。また、私はイギリスで祖母に教えてもらったお菓子作りや料理、様々なアートやクラフトに情熱を注いできました。この2つの情熱を組み合わせて、6歳の頃からチャリティーのためにたくさんものを作ったりしてきました。EJAADを紹介された後、彼女たちがどんな経験をしてきたかを知り、思い入れが強まりました。私はすぐに変化を起こすために行動を起こすことにしました。

11-15/11/24 PARTNERING

私のクラブでは、NISの小学生と幼稚園児にディワリにちなんだ工作を教える一週間を企画しました。パワーポイントや資料を作って、クラブの生徒全員に配りました。私は監督として参加しましたが、EJAADの生徒たち全員にリードしてもらい、主導権を握ってもらいました。女子生徒一人ひとりの責任感と献身が際立っているのをまの当たりにして、このクラブのリーダーとして、とても驚きました！



その後、クラスの先生や通りすがりの先生からも、生徒たちがレッスンをとても気に入ったというメールやコメントをたくさんいただきました。小学校や幼稚園の生徒たちは工作をとても喜んでくれて、工作を持って校内を走り回っていました。

